

Ein Sommerabend über den Dächern von Zürich...

Am 11. Juli – einem warmen und schönen Sommerabend - finden sich rund 60 Moneypennys zum beliebten Sommerapéro ein. Ort des Geschehens ist Michel Péclard's "Rooftop-Restaurant" im bekannten Modissagebäude. Im Mai 2015 war das Rooftop-Restaurant, oberhalb der Modissa, noch ein unbeachteter Lüftungsraum, bis Michel Péclard diesen in eine beeindruckende Rooftop-Bar an der berühmten Züricher Bahnhofstrasse verwandelt hat. Hoch über den Dächern von Zürich lässt es sich nach dem Shopping gemütlich ein Glas Prosecco trinken, über Mittag etwas Kleines essen oder nach dem Arbeitstag den Feierabenddrink zu einem Fest werden lassen.

So haben auch die Moneypennys den Sommerapéro in vollen Zügen genossen und durften sich mit einem reichhaltigen, grosszügigen Apéro Riche verwöhnen lassen. Bei den warmen Temperaturen hat die speziell angebrachte "Bewässerungsanlage" die wohltuende Abkühlung gebracht und natürlich sind die speziellen Sommerdrinks (Eigenkreation der Rooftop Bar) ebenso willkommen wie die Snacks. Das Sommerfeeling ist auch bei den Moneypennys zu spüren, die Freude, bekannte Gesichter wieder zu sehen und neue Bekanntschaften zu machen, ist einmal mehr gross.

Der Blick über die Dächer der Zürcher Innenstadt ist atemberaubend und so blieben viele bis zur Dämmerung und wurden erst durch das Donnergrollen des herannahenden Gewitters vertrieben.

Ein grosses Dankeschön an das Rooftop-Team mit Michel Péclard für Ihre herzliche und überaus grosszügige Gastfreundschaft – wir kommen wieder!













































Photos by Barbara Santucci